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O Prefeitura de Goi-
ânia inaugura nes-
ta terça-feira, 26, a 

nova Praça do Trabalhador, 
no Setor Norte Ferroviário da 
capital. As obras tiveram iní-
cio em 2019 e, após enfrentar 
desafios ao longo do tempo, 
o projeto foi finalizado.

Com uma área total de 
aproximadamente 49 mil me-
tros quadrados, o local abriga 
as feiras Hippie e da Madru-
gada. A praça será capaz de 
sediar eventos e também ser-
virá como estacionamento.

Uma das principais mu-
danças incluiu a instalação 
de um novo calçamento, 
com piso de concreto tipo 
paver, que é permeável, 
para tentar resolver o pro-
blema de drenagem urbana.

A administração munici-
pal também construiu três 
novos banheiros públicos e 
um edifício administrativo. 
Além disso, foram instaladas 
rampas de acesso e sinali-
zação acessível. Duas novas 
subestações de energia elé-
tricas foram construídas no 
local para atender às neces-
sidades das bancas e evitar 

as interrupções de energia.
Inicialmente, a revitaliza-

ção tinha um prazo de cinco 
meses para ser finalizada. A 
administração da obra foi 
transferida para a Secretaria 
Municipal de Planejamento 
e Habitação (Seplanh) no 
início de 2021. Em junho de 
2022, a execução da obra foi 
assumida pela Companhia 
de Urbanização de Goiânia 
(Comurg), após o encerra-
mento do contrato com a 
Construtora Ventuno em fe-
vereiro do ano anterior.

A Comurg foi encarrega-
da de concluir o processo de 
revitalização, que estava 74% 
concluído naquele momento.

Em dezembro, após não 
conseguir concluir a revita-
lização dentro do prazo ori-
ginal de 90 dias, que já havia 
sido objeto de um aditivo 
contratual, um novo acordo 
com a Seplanh estabeleceu 
uma nova data de entrega. 
Com essa medida, não será 
necessário emitir aditivos adi-
cionais. Desde 2021, sob a ad-
ministração de Rogério Cruz 

(Republicanos), foi a sétima 
data de entrega prometida, 
sendo a quarta sob a respon-
sabilidade da Comurg.

LIBERAÇÃO ÀS SEXTAS
Após os protestos, a Pre-

feitura anunciou que não 
faria mais o sorteio entre os 
feirantes que já estão estabe-
lecidos no local e o método 
só seria feito para quem ainda 
não atua ou não tem local de-
finido, ou seja, com as vagas 
remanescentes. A previsão da 
associação é que isso ocorra 

com cerca de 500 trabalhado-
res. A relação entre os feiran-
tes e o prefeito Rogério Cruz 
(Republicanos) é de aproxi-
mação desde a decisão sobre 
o sorteio e com a entrega da 
revitalização da Praça do Tra-
balhador. No final de semana, 
Rogério esteve na Feira Hip-
pie e, além de falar da entrega 
do espaço, anunciou a libe-
ração da feira para ocorrer às 
sextas-feiras a partir do dia 6 
de outubro até o final do ano.

Waldivino diz que fun-
cionar às sextas é a salvação 
da Feira Hippie e o anúncio 
é uma segurança para os 
feirantes para o restante do 
ano. No entanto, ele aguarda 
que as demais mudanças, em 
razão da finalização da revita-
lização da Praça do Trabalha-
dor, fique para o próximo ano. 
O projeto do Paço é fazer a 
padronização das bancas, 
tanto em tamanho, que será 
de 2 metros por 1,75 metro, 
quanto por cor, que ainda 
não está definida. O presiden-
te diz que ainda vai debater 
com a Prefeitura quem vai 
arcar com os custos das novas 
bancas e se haverá linha de 
crédito para os feirantes.

Em meio a uma onda 
de calor intenso desde o 
início da semana passa-
da, alguns bairros de Goi-
ânia observaram chuvas 
leves ao longo deste úl-
timo domingo, 24. Entre 
eles, Setor Sudoeste, Uni-
versitário, Aeroviário, Oeste, 
Centro e Cidade Jardim.

O gerente do Centro de 
Informações Meteorológi-
cas e Hidrológicas do Es-
tado de Goiás (Cimehgo), 
André Amorim, explica que 
uma frente fria vinda do sul 
causou as chuvas leves ob-
servadas neste domingo.

“Nós estamos ainda com 

a onda de calor ativa, mas no 
dia da onda nós tivemos o 
avanço de uma frente fria do 
sul do País, mas ela se des-

locou pelo oceano. Quando 
ela começou a se deslocar, 
ela dispersou um pouco de 
umidade. A umidade com-

binada com calor favorecia 
umas pancadinhas de chu-
vas aqui na capital”, esclarece 
Amorim. Ele informa ainda 
que a frente fria que se dis-
persou causou chuvas leves 
também no interior de Goiás.

“Teve chuvas em alguns 
locais assim, 3mm, 5mm, 
mas foi muito rápido e, na 
verdade, não resolveram 
o problema, porque ainda 
onda de calor permanece. As 
temperaturas elevadas ainda 
permanecem aqui para o es-
tado de Goiás. Sexta, sábado 
e domingo, a expectativa é 
melhor de chuvas mais bem 
distribuídas”, afirma.

De acordo com o bole-
tim climático do Cimehgo, 

a redução das temperaturas 
ao final desta semana será 
motivada pelo avanço de 
uma frente fria pela região 
sudeste do Brasil, o que vai 
propiciar pancadas de chu-
vas em Goiás que podem 
ser localmente fortes, com 
rajadas de vento, raios e, 
eventualmente, granizo.

Para esta terça-feira, 26, 
a previsão é de predomínio 
de sol em todas as regiões 
do estado de Goiás, com 
temperaturas máximas 
elevadas e umidade do ar 
mais baixa na parte da tar-
de. Em Goiânia, a tempera-
tura máxima pode chegar a 
39ºC e a umidade pode ser 
registrada em 16%.

Reprodução

Está chegando o fim do 
prazo para a realização do ca-
dastro e recadastro do Passe 
Livre Estudantil. Os estudan-
tes que são contemplados 
com o benefício devem atua-
lizar a situação até o dia 30 de 
setembro. O cadastro pode 
ser realizado de forma online 
pelo site juventude.go.gov.br.

Os estudantes que se re-
cadastraram neste ano não 
precisam fazer o procedi-
mento novamente. A medi-
da é válida somente para os 
beneficiários que não reali-
zaram em 2023. Para os alu-
nos de Goiânia e região me-
tropolitana, o cadastro pode 
ser realizado por meio do 
site da Juventude e os estu-
dantes podem acompanhar 
o processo de solicitação.

Após aprovação e con-
firmação do Passe Livre 
Estudantil, os beneficiários 
deverão buscar o cartão na 
unidade do Vapt Vupt esco-
lhida no ato da inscrição.

Aqueles que não pos-
suem o benefício e desejam 
se inscrever, devem compa-
recer presencialmente na 
sede da Secretaria Munici-
pal de Emprego e Renda, 
localizada na Rua General 
Joaquim Inácio, n° 206, no 
Setor Central, em Anápolis.

BENEFÍCIO
O Passe Livre Estudantil 

é um programa de mobili-
dade social que contribui 
com a diminuição da eva-
são escolar, incentivando 
por meio da oferta de via-
gens mensais para a ida e 
volta dos estudantes de sua 
residência até a instituição 
de ensino que frequentam.

O benefício garante 48 
passagens por mês no 
transporte coletivo. As 
passagens são renovadas 
integralmente no primeiro 
dia útil do mês, ou confor-
me o calendário escolar 
das instituições de ensino.
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A crise entre o governa-
dor Ronaldo Caiado (UB) e o 
agronegócio goiano arrefe-
ceu de vez. Nesta segunda-
-feira, 25, José Mário Schrei-
ner, presidente da Federação 
da Agricultura do Estado 
de Goiás (Faeg), principal 
entidade que representa o 
setor, afirmou que as obras 
executadas pelo Fundein-
fra são de “extrema rele-
vância” para Goiás, que vão 
“beneficiar a agropecuária 
goiana” e fazer com que “o 
setor produtivo avance”. 
“Me refiro à construção de 
estradas, de pontes, à pavi-
mentação de rodovias e à 
melhoria e até duplicações 
de outras”, exemplificou.

O Fundeinfra é formado 
com recursos oriundos da 
chamada “taxa do agro”, 
criada no final de 2022 pelo 
Governo do Estado e que 
gerou polêmica junto aos 
chamados integrantes do 
agronegócio. Na prática, 
“azedou” o ótimo relacio-
namento do governador 
com o setor. O processo 
de reaproximação teve 
início quando foi criado o 
Conselho do Fundeinfra – 
a própria Faeg é uma das 
integrantes -, responsável 
pela definição de obras es-

truturantes e que leva em 
consideração as prioridades 
apontadas pelo setor rural.

“Ouve essa contrarieda-
de, mas hoje a relação está 
bem mais tranquila. Agora é 
dar celeridade na execução 
das obras para que aqueles 
que contribuem [com a taxa 
do agro] se sintam beneficia-
dos trafegando em rodovias 
de melhor qualidade”, pon-
derou o presidente da Faeg 
em entrevista ao programa 
do jornalista Jackson Abrão.

“O governador é agrope-
cuarista, foi um dos funda-
dores da bancada ruralista 
no Congresso Nacional – 
hoje chamada Frente Parla-
mentar”, explicou Schreiner. 
“Havia uma expectativa de 
que ele governasse com os 
olhos voltados para o agro-
negócio, mas ele é um go-
vernador que tem que ter 
olhos para todas as áreas, 
para a saúde, para a edu-
cação e para a segurança 
pública, que vai muito bem 
por sinal”, acrescentou. “A 
futura inauguração das 
obras servirá de resposta; 
através delas o governador 
mostrará que os recursos 
eram necessários para o 
desenvolvimento de Goiás”, 
encerrou • Thiago Marques

Caiado completou 74 anos 
nesta segunda-feira, 25/9, e 
foi homenageado por auxilia-
res em um café da manhã re-
alizado no jardim do Palácio 
das Esmeraldas. Organizado 
pela primeira-dama e coorde-
nadora do Gabinete de Políti-
cas Sociais (GPS) do Governo 
do Estado, Gracinha Caiado, o 
evento, na área onde estão as 
famosas jabuticabeiras, tam-
bém contou com a presença 
das filhas dele, Anna Vitória, 
Marcela e Maria Caiado.

Em discurso aos convida-
dos, o governador ficou muito 
emocionado ao falar da famí-
lia, citando também o filho pri-
mogênito, Ronaldo, morto no 
ano passado. Dirigindo-se ao 
vice-governador Daniel Vilela, 
presente no café da manhã, 
Caiado voltou a dizer que o nú-
mero 2 na hierarquia do Exe-
cutivo goiano dará continuida-
de ao governo dele. “Esse é um 
governo que quero deixar pra 
você, Daniel, continuar”.

A comemoração foi reser-

vada; sem participação da im-
prensa. Além do governador, 
apenas outras duas pessoas 
discursaram: Gracinha e Da-
niel Vilela. A primeira-dama 
disse que ali estavam presen-
tes as pessoas que “ajudam 
Caiado no propósito dele de 
fazer de Goiás o melhor es-
tado”. Já Daniel frisou que o 
governador, mesmo tendo 
enfrentado problemas de 
saúde no final de 2022 – in-
cluindo uma cirurgia cardíaca 
de alta complexidade -, é hoje 
um “homem incansável”.

Minutos antes de seguir para 
o jardim do palácio, o gover-
nador também recebeu outra 
homenagem. Na porta da 
Casa Verde, seus assessores 
diretos, a maioria vinculada 
à Casa Militar, cantaram pa-
rabéns a ele. Caiado também 
ganhou destes mesmos servi-
dores uma mula de presente 
de aniversário, ele já é dono da 
“Estrela”, seu grande xodó. “Vo-
cês têm que me ajudar, hein?! 
Arrocha!” • Thiago Marques

A festa de comemoração do 
aniversário do deputado fede-
ral Prof. Alcides, aliás, uma me-
gafesta, no próximo dia 29 de 
outubro, domingo, no CEL DA 
OAB, em Aparecida, está sen-
do dimensionada para mos-
trar força e prestígio do princi-
pal candidato de oposição ao 
prefeito Vilmar Mariano.

Prof. Alcides trará para o 
evento dois portentos da po-
lítica nacional, o ex-presidente 
Jair Bolsonaro e o presidente 
nacional do PL Valdemar Cos-
ta Neto. Bolsonaro, mesmo 
sob a mira de uma penca de 
investigações judiciais, do 
escândalo das joias aos atos 
golpistas, segue com a sua li-
derança preservada, pelo me-
nos por enquanto. Aonde vai, 
atrai a cobertura da mídia. Já a 
presença de Valdemar é estra-
tégica, no sentido de assegu-
rar o apoio maciço da direção 
nacional do partido para a 

campanha do Professor, prin-
cipalmente através das gene-
rosas e milionárias verbas dos 
fundos partidário e eleitoral.

Isolado em Aparecida, com 
um grupo restrito de aliados 
em comparação amplo arco 
de apoiadores da reeleição de 
Vilmarzim, o fato é que Prof. 
Alcides aposta alto em Bol-
sonaro e no presidente do PL 
para dar consistência ao seu 
projeto eleitoral. 

Ou seja: o ex-presidente e 
Valdemar Costa Neto, embora 
sem conexões diretas com o 
eleitorado aparecidense, não 
deixam de ter a sua utilidade. 
Um, com o seu imenso e in-
contestável prestígio popular, 
em especial em uma base 
onde derrotou Lula na base de 
2 x 1; outro, abrindo as arcas 
do PL para irrigar com dinhei-
ro vivo, e legal, a caminhada 
do Prof. Alcides. Já é um co-
meço • José Luiz Bittencourt

Principal cara do PSDB em 
Goiás por mais de 20 anos, o 
atual presidente do partido, 
ex-governador Marconi Pe-
rillo, aposta em uma nova 
tática para renovar e voltar 
a fortalecer a legenda em 
Goiás. Para as eleições mu-
nicipais do ano que vem, 
Marconi vai dar espaço aos 
novos quadros do partido 
para defenderem as bandei-
ras e o legado do tucanato.

Nas pílulas do partido, 
que foram ao ar na última 
semana, o jornalista Ma-
theus Ribeiro, que foi can-
didato a deputado federal 
nas eleições de 2022, estre-
lou os programas que tive-
ram como enredo as obras 
e programas dos governos 
de Marconi e críticas à atu-
al gestão do governador 
Ronaldo Caiado (UB).

Em conversa com a colu-

na, a vereadora Aava San-
tiago, que é presidente me-
tropolitana do partido, disse 
que o diferencial do PSDB é 
dar espaço às novas lideran-
ças. “Desde que ingressei no 
PSDB, Marconi sempre nos 
ouviu, nos deu espaço. Não 
é um líder que massacra as 
novas lideranças”, defendeu.

Aava se prepara para dis-
putar a reeleição à Câmara 
Municipal. “O partido pre-
cisa continuar com man-
dato no Legislativo e é o 
caminho certo para mim 
agora”. Para concorrer ao 
Paço, Matheus será o esco-
lhido. Conhecido pelo pú-
blico goiano da época que 
foi âncora da TV Anhan-
guera e com recall da dispu-
ta de 2022, o jornalista tem 
a missão de retomar credibi-
lidade ao PSDB nas próxima 
eleição • Tainá Borela

Próximo de completar cinco 
anos de mandato no Senado 
Federal, Vanderlan Cardoso 
fez uma guinada na sua estra-
tégia de atuação política, se é 
que algum dia a teve. É que, 
mais empresário que qualquer 
outra coisa, ele até agora foi 
de pouca conversa nos basti-
dores, continuava agindo de 
forma isolada e se posicionan-
do de acordo com as oportu-
nidades do momento e não 
mantendo alianças estáveis, 
em 2022, por exemplo, deixou 
de retribuir o apoio que rece-
beu do governador Ronaldo 
Caiado ao disputar a prefeitura 
contra Maguito Vilela para fa-
zer campanha para o estranho 
no ninho Major Vitor Hugo.

O próprio senador admite 
que não é de articular politica-
mente. E, na mais alta Câmara 
Legislativa do país, só cuidou 
de assuntos técnicos. Mais ain-
da: pouco circulou em Goiás, 
dedicando-se integralmente 
ao Senado, o que, indiscuti-

velmente, distancia qualquer 
parlamentar do contato com 
as suas bases. 

O que passou a se ver, de al-
gumas semanas para cá, é um 
outro Vanderlan, finalmente 
ativo na busca de espaço den-
tro da política estadual. Sem 
meias palavras, ele anuncia to-
tal interesse em se reaproximar 
de Caiado e a mesmo do vice-
-governador Daniel Vilela, atrás 
de conteúdo eleitoral para mais 
uma vez concorrer à prefeitura. 

As prioridades de Vanderlan 
são claras: aparecer na mídia e 
atrair Caiado e Daniel. Ingre-
dientes, claro, decisivos para a 
sua candidatura ao Paço Muni-
cipal. O senador se oferece dia-
riamente. Caiado, seguido por 
Daniel, registra os sinais a favor 
da reconciliação, porém insiste 
na sua tese de que é cedo para 
discutir a sucessão nos muni-
cípios, no que inclui Goiânia. 
Mas a dança já começou e, 
pelo que se vê, segue animada 
• José Luiz Bittencourt
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O governador Ronaldo 
Caiado foi homenage-
ado por auxiliares de 

governo, familiares, estudan-
tes, representantes da socieda-
de civil e servidores públicos, 
nesta segunda-feira (25/9), 
data em que completa 74 anos. 
Em confraternização realizada 
no Palácio das Esmeraldas, em 
Goiânia, o chefe do Executivo 
estadual agradeceu pela de-
dicação conjunta na execução 
transparente das políticas pú-
blicas e lembrou da necessida-
de de comprometimento com 
a continuidade das ações.

“Tenho orgulho de ser goia-
no, tenho orgulho de ter vo-
cês ao meu lado, com espírito 
público. Cada vez eu acredito 
mais no nosso estado de Goi-
ás. Ninguém está aqui para ser 
mais importante ou para ser 
mais rico. Todos nós estamos 
aqui para construirmos um Es-
tado honesto e transparente, 
que possa dar dignidade e ci-

dadania a todas as sete milhões 
de pessoas. Isso que eu peço a 
cada um de vocês, transparên-
cia na aplicação do dinheiro 
público”, afirmou Caiado.

Ao relembrar as transforma-
ções recentes no Estado, sobre-
tudo nas áreas de segurança 
pública, saúde, educação e as-
sistência social, o governador 
ressaltou a responsabilidade 

maior com a qual assumiu o 
segundo mandato e a intenção 
de trabalhar firme até o fim da 
sua gestão. “Por favor, vamos 
trabalhar o máximo que nós 
pudermos, até o último dia do 
governo, porque é um gover-
no que honra a sua trajetória e 
tem orgulho daquilo que cons-
truiu ao longo desse tempo”, 
pediu Caiado à equipe.

A coordenadora do Gabi-
nete de Políticas Sociais (GPS) 
e presidente de honra da OVG, 
primeira-dama Gracinha Caia-
do, salientou a importância de 
valorizar o trabalho conjunto. 
“Fiz questão de comemorar 
esse aniversário com as pesso-
as que ajudam Ronaldo todos 
os dias a fazer de Goiás um 
lugar melhor. Se Goiás hoje dá 

certo, é porque Ronaldo tem 
todos vocês para seguir no ca-
minho certo”, disse Gracinha. 
“Tenha a certeza que essas 
pessoas que estão aqui con-
fiam em você e amam Goiás 
como você ama”, completou.

Durante a celebração, Caia-
do foi recebido por estudantes 
da Escola Municipal Mônica 
de Castro Carneiro, de Goiâ-
nia, e também foi presenteado 
pela Casa Militar de Goiás com 
uma mula, em celebração ao 
vínculo histórico de Goiás com 
o tropeirismo e criação de mu-
ares, enfatizado pelo gover-
nador. “É uma demonstração 
de amor e carinho que todos 
temos pelo senhor”, afirmou o 
chefe da Casa Militar, coronel 
Luiz Carlos de Alencar.

  
BEM AVALIADA
De acordo com levantamen-

to do Instituto Paraná Pesquisas, 
realizado em junho, Caiado tem 
a gestão mais bem avaliada do 
País, com aprovação recorde de 

76% dos eleitores goianos. Os 
números detalhados da pesqui-
sa apresentam uma avaliação 
consolidada em todos os estra-
tos. Isso porque a aprovação é 
similar entre homens (76,5%) e 
mulheres (75,6%), com desta-
que para a população de 25 e 
34 anos (78%), de 16 e 24 anos 
(77,6%) e com ensino médio 
completo (78,1%). 

Daniel Vilela, o chefe do 
Executivo goiano expressou 
sua preocupação em garantir 
que os avanços socioeconômi-
cos conquistados sejam manti-
dos. “Esse é o governo que eu 
quero deixar, sem dúvida al-
guma, um governo que tenha 
um pulso forte para chegar aos 
quadrantes mais distantes de 
Goiás, levando infraestrutura, 
perspectiva de desenvolvi-
mento e de qualidade de vida 
para a construção de um esta-
do cada dia mais produtivo, em 
que o empresariado se sinta 
tranquilo para gerar emprego 
em Goiás.”, enfatizou.

Divulgação
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A Polícia Rodoviária Fede-
ral (PRF) afirmou que o aci-
dente na BR-414 ocorreu após 
um dos caminhões envolvi-
dos perder o freio. Segundo 
as novas informações forne-
cidas pelo inspetor Newton 
Morais, três pessoas morre-
ram e uma criança está entre 
as vítimas. Até o momento a 
pista permanece interditada e 
o número de veículos envolvi-
dos na colisão subiu para 18.

O acidente na BR-414, 
entre Anápolis e Abadiânia, 
na região Central de Goiás, 
ocorreu na manhã desta 
segunda-feira (25/9). Inicial-
mente, o número de víti-
mas fatais divulgado pelas 
autoridades foram seis, mas 
conforme as últimas infor-
mações, há confirmação de 
três mortos e várias estão 
em estado grave.

Entre os 18 veículos en-
volvidos no acidente, estão 
três caminhões, um deles 
sem carregamento, mas que 
apresentou vazamento de 
combustível. Além disso, um 
dos carros envolvidos per-
tence a Secretaria Municipal 

de Cocalzinho, localizada no 
Entorno do Distrito Federal.

Segundo a(PRF), havia 
uma obra na rodovia e o trân-
sito estava funcionamento no 
sistema pare e siga. Porém, 
um caminhão não conseguiu 
frear e atingiu os veículos que 
estavam parados. Aproxima-
damente cinco equipes do 
Corpo de Bombeiros e quatro 
do Serviço de Atendimento 
de Urgências (Samu) realiza-
ram o resgate das vítimas.

A PRF informou que o 
motorista do caminhão que 
perdeu o freio, foi submeti-

do ao teste do bafômetro, 
no qual o resultado foi ne-
gativo para o consumo de 
bebidas alcoólicas.

A equipe de reportagem 
entrou em contato com a 
unidade de saúde que as ví-
timas foram encaminhadas 
para informações atualizadas 
do quadro de saúde, mas até 
o momento não obtivemos 
respostas e a matéria será 
atualizada conforme o anda-
mento das investigações.

A Polícia Técnico-Científica 
ficará responsável por identi-
ficar a causa do acidente.

A Operação Mata Atlân-
tica em Pé, realizada em 
conjunto pela Secretaria de 
Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável de 
Goiás (Semad), Ibama e Ba-
talhão Ambiental da Polícia 
Militar, flagrou aproxima-
damente 100 hectares de 
desmatamento ilegal em 
municípios goianos com in-
cidência do Bioma.

A operação foi realizada 
de 18 a 22 de setembro e a 
Semad aplicou cerca de R$ 
500 mil em multas.

A força-tarefa foi criada a 
partir do Ministério Público 
Estadual, que neste ano en-
caminhou aos órgãos de fis-
calização uma lista com seis 
alvos. Além deles, a Semad 
encontrou outros 22 focos 
de desmatamento por meio 
de inteligência de análise 
espacial, imagens de satélite 
e técnicas de geoprocessa-
mento.

MATA ATLÂNTICA
Foram apreendidos equi-

pamentos e ferramentas 
utlizados para promover o 

desmatamento na região, 
como motosserras, além 
de madeira extraída ilegal-
mente. A operação foi em 
Cachoeira Alta, Quirinópolis, 
Marzagão, Caçu, Goiatuba, 
Morro Agudo, Caldas Novas, 
Buriti Alegre e Corumbaíba.

Goiás tem 3% de seu ter-
ritório coberto pelo Bioma 
da Mata Atlântica. Esse im-
portante Bioma brasileiro 
é um dos que têm menor 
representação de remanes-
centes. Ou seja, foi um dos 
mais desmatados ao longo 
dos mais de 500 anos de his-

tória do Brasil. Por esse mo-
tivo, todo ano, durante um 
mesmo período, ocorrem 
operações simultâneas de 
combate ao desmatamento 
nos estados que possuem 
área de mata atlântica em 
seus domínios.

Os municípios de Goiás 
nos quais ocorre Mata Atlân-
tica são Itajá, Itarumã, Caçu, 
Cachoeira Alta, São Simão, 
Paranaiguara, Quirinópo-
lis, Gouvelândia, Cachoeira 
Dourada, Itumbiara, Buriti 
Alegre, Morrinhos, Água 
Limpa, Rio Quente, Marza-

Caminhão sem freio teria causado Caminhão sem freio teria causado 
acidente na BR-414 com 18 veículosacidente na BR-414 com 18 veículos

Operação Mata Atlântica flagra 100 Operação Mata Atlântica flagra 100 
hectares de desmatamento ilegalhectares de desmatamento ilegal
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O ministro das Relações 
Institucionais, Ale-
xandre Padilha, disse, 

nesta segunda-feira, 25, que o 
governo pretende pagar até o 
fim de outubro ou início de no-
vembro a parcela de recursos 
para compensação das perdas 
de estados e municípios com 
a redução das alíquotas do 
Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços (ICMS). 

Padilha falou com a im-
prensa após reunião do presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva 
com ministros de Estado e os 
líderes do governo no Parla-
mento para discutir a pauta 
da semana no Congresso Na-
cional e os projetos prioritá-
rios do Executivo.

A compensação das per-
das com o ICMS, imposto 
administrado pelos estados, 
ocorre por causa de leis com-
plementares adotadas no ano 
passado, que limitaram as alí-
quotas sobre combustíveis, 

gás natural, energia, teleco-
municações e transporte co-
letivo, impactando na arreca-
dação dos entes federativos.

O PLP 136/23, enviado pelo 
Executivo, prevê compensação 
total de R$ 27 bilhões em ra-

zão das mudanças nas alíquo-
tas, que será paga até 2026. O 
montante foi negociado entre 
o Ministério da Fazenda e os 
governos estaduais, e homo-
logado pelo Supremo Tribunal 
Federal (STF), em junho.

Na semana passada, o go-
verno anunciou que anteci-
pará R$ 10 bilhões, previstos 
para serem pagos em 2024. 
Outra medida prevista no 
projeto é uma compensação 
aos municípios pela queda, de 

julho a setembro, nos repasses 
do Fundo de Participação dos 
Municípios (FPM). Desta forma, 
as prefeituras receberão um 
adicional de R$ 2,3 bilhões.

Além delas, há ainda a re-
tomada do piso constitucional 
para investimentos em saúde, 
congelado com o teto de gas-
tos e restituído pelo novo arca-
bouço fiscal. O piso de gastos 
para a saúde requer que o go-
verno destine até R$ 21 bilhões 
para a área ainda este ano.

“Então, essas três mudan-
ças estão lá no PLP 136/23, 
que foi aprovado na Câmara 
dos Deputados, foi para o Se-
nado, e nós vamos trabalhar 
intensamente junto aos sena-
dores para esse voto o mais rá-
pido possível. Se concluirmos 
a votação ainda no mês de 
outubro, vem para a sanção 
presidencial, e nós podemos, 
já no final do mês de outubro, 
no começo de novembro, dar 
essa ajuda adicional, essa par-
cela extra de recursos para 

o Fundo de Participação dos 
Municípios”, disse Padilha.

Também no Senado estão 
os projetos para retomada de 
obras da educação, que inclui 
a renegociação de dívidas do 
Funda de Financiamento Estu-
dantil (Fies), e a Medida Provi-
sória do Desenrola, programa 
especial de renegociação de dí-
vidas de consumidores. A pre-
visão do ministro Padilha é de 
aprovar os textos como foram 
aprovados pelos deputados.

São projetos já aprovados 
no Senado para o baratea-
mento do crédito no país e 
ampliação de investimentos. 
Um deles é o Marco Legal das 
Garantias de Empréstimos e o 
outro que cria as debêntures 
de infraestrutura, títulos pri-
vados emitidos por conces-
sionárias de serviços públicos. 
Sobre esse último, o governo 
vai defender o texto aprova-
do no Senado, que teve cinco 
emendas em acordo com o 
Ministério da Fazenda.

Divulgação
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Além de ser inconstitucio-
nal, uma violação dos princí-
pios internacionais e um retro-
cesso nos direitos e garantias 
fundamentais das pessoas 
LGBTQIA+. Essa é a análise 
da Procuradoria Federal dos 
Direitos do Cidadão (PFDC), 
entidade ligada ao Ministério 
Público Federal (MPF), sobre o 
projeto de lei que busca proi-
bir a união civil entre pessoas 
do mesmo sexo no Brasil. O 
órgão apresentou uma peti-
ção, exigindo a rejeição e ar-
quivamento da proposta.

O projeto está atualmen-
te em processo de análise 
na Câmara dos Deputados. 
Em uma declaração pública 
enviada à Casa na sexta-feira, 
22, a PFDC argumentou que 
negar o direito à união civil 
homoafetiva implica em con-
siderar que os homossexuais 
têm menos direitos do que 
os heterossexuais, estabele-
cendo uma hierarquia com 
base na orientação sexual.

A PFDC enfatiza que essa 
perspectiva é contrária aos 
preceitos constitucionais, 
como a dignidade humana 

e a proibição de qualquer 
forma de discriminação. A 
nota da PFDC afirma que 
essa ideia entra em confli-
to direto com a essência da 
Constituição da República 
Federativa do Brasil, que 
visa criar uma nação onde a 
convivência entre diferentes 
seja pacífica e harmoniosa.

“SEGUNDA CLASSE”
A Procuradoria também 

destacou que a aprovação do 
projeto não apenas estabele-
ceria um modelo exclusivo de 
casamento, favorecendo o he-
terossexual, mas também re-

conheceria as pessoas não he-
teronormativas como cidadãs 
de segunda classe, limitando o 
exercício de seus direitos com 
base em sua orientação sexual.

A PFDC mencionou dados 
do IBGE, que revelaram que 
em 2021, 9,2 mil casais do 
mesmo sexo formalizaram 
sua união estável em cartó-
rio. Se o projeto se tornar lei, 
novas uniões entre pessoas 
do mesmo sexo seriam proi-
bidas ou não teriam os efei-
tos legais desejados, resul-
tando em um desequilíbrio 
injustificado entre pessoas 
homo e heterossexuais.

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva afirmou, nesta 
segunda-feira, 25, que não 
deve escolher o novo mi-
nistro do Supremo Tribunal 
Federal (STF) pautado pelo 
critério de gênero ou cor da 
pele. Ao deixar o Palácio do 
Itamaraty, após reunião de 
trabalho com o primeiro-mi-
nistro do Vietnã, Pham Mihn 
Chinh. Lula foi questionado 
se escolheria uma mulher 
para a Suprema Corte.

“O critério não será mais 
esse”, respondeu Lula.

“Eu vou escolher uma pes-
soa que possa atender os in-
teresses e as expectativas do 
Brasil, uma pessoa que possa 
servir o Brasil, uma pessoa que 
tenha respeito com a socieda-
de brasileira, uma pessoa que 
tenha respeito mas não medo 
da imprensa, uma pessoa que 
vota adequadamente sem 
precisar ficar votando pela 
imprensa. Então, vou escolher, 
já tem várias pessoas em mira. 
Não precisa perguntar essa 
questão de gênero e de cor, 
eu já passei por tudo isso e 
no momento certo vocês vão 

saber quem é que eu vou indi-
car”, disse o presidente.

Lula tem pela frente a es-
colha dos novos nomes para 
a Procuradoria-Geral da Re-
pública (PGR), no lugar de 
Augusto Aras, e para o STF, 
para ocupar a vaga da minis-
tra Rosa Weber. O mandato 
de Aras na PGR termina nes-
ta terça-feira (26) e a vice-
-procuradora Elizeta Ramos 
assume o comando do ór-
gão interinamente. No STF, 
a ministra e atual presidente 
da Corte também deixará o 
tribunal nesta semana ao 

completar 75 anos e se apo-
sentar compulsoriamente.

Para Lula, a sociedade 
brasileira precisa “voltar à 
normalidade” em relação 
à independência entre os 
poderes. “O Congresso Na-
cional faz política, o Poder 
Executivo executa e o Poder 
Judiciário julga. Eu quero 
voltar isso. Eu não quero ficar 
nessa disputa entre política 
e judiciário, entre judiciário 
e executivo, não. Se cada 
um cumprir sua função no 
país as coisas vão ficar muito 
bem”, disse o presidente.

MPF solicita arquivamento de projeto MPF solicita arquivamento de projeto 
que proíbe casamento homoafetivoque proíbe casamento homoafetivo
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 A Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) 
aprovou nesta segunda-feira 
(25/9) um novo medicamen-
to para tratamento de diabe-
tes tipo 2. O Mounjaro, da far-
macêutica Eli Lilly, tem como 
princípio ativo a tirzepatida, 
que age no controle do açú-
car no sangue em adultos 

com a doença, combinado 
com dieta e exercícios físicos. 
O remédio está disponível em 
formato de caneta injetável.  

A Anvisa, estudos mostram 
que a tirzepatida reduz de for-
ma significativa a quantidade 
de hemoglobina glicada no 
sangue, o que indica o con-
trole de açúcar. Essa redução 
contribui para queda do ris-
co de doença microvascular, 

cegueira, insuficiência renal e 
amputação de membros. 

“Outro benefício dessa 
droga é a mudança favorá-
vel do peso corporal (perda 
de peso), uma vez que o so-
brepeso e a obesidade con-
tribuem para a fisiopatologia 
do DM2 [diabetes tipo 2]”, 
informa publicação da Anvisa 

A tirzepatida funciona 
como o primeiro receptor de 

dois hormônios produzidos 
no intestino: o polipeptídeo 
insulinotrópico dependente 
de glicose (GIP) e o peptídeo-1 
semelhante ao glucagon (GLP-
1). Com isso, aumenta a quan-
tidade de insulina produzida 
pelo pâncreas, ajudando no 
controle glicêmico no sangue.  

 
DIABETES TIPO 2 
Estima-se que quase 463 

milhões de pessoas no mundo, 
de 20 a 79 anos, têm diabetes. 
Desse total, o diabetes tipo 2 é 
responsável por quase 90% dos 
casos. No Brasil, são quase 17 mi-
lhões de adultos com a doença.  

A doença é caracterizada 
pela produção insuficiente de 
insulina, hormônio que man-
tém o metabolismo da glicose. 
É uma das principais causado-
ras de insuficiência renal, ce-

gueira, amputação e doença 
cardiovascular, complicações 
que podem levar à morte.  

Pelas projeções, 578,4 mi-
lhões de pessoas estarão vi-
vendo com diabetes em 2030, 
e mais de 700 milhões em 
2045. O aumento está relacio-
nado à tendência crescente 
de obesidade da população, 
alimentação não saudável e 
falta de atividade física.

A enxurrada de desin-
formação que passou 
a circular na pande-

mia de covid-19 com mais 
força deixou sequelas, im-
pactou serviços de saúde e se 
comporta como uma epide-
mia, avaliaram pesquisadores 
na Jornada Nacional de Imu-
nizações, realizada em Flori-
anópolis, pela Sociedade Bra-
sileira de Imunizações (SBIm). 

“A desinformação pode cau-
sar doenças, pode matar, deve 
ser considerada uma doença, 
vigilância, ações planejadas. A 
gente precisa acompanhar, dia-
gnosticar. Contra um surto de 
sarampo, a gente não tem que 
planejar? É a mesma coisa”.

Organizar essa resposta se 
torna ainda mais importante 
porque movimentos antiva-
cinistas se tornaram mais es-
truturados na América Latina 
com a pandemia de covid-19, 
recebendo inclusive recursos 
transnacionais. No caso do 
Brasil, esses grupos chegaram 
a contar também com apoio 
do governo de Jair Bolsonaro, 

que deu voz a antivacinistas 
em uma audiência pública 
promovida pelo Ministério da 
Saúde sobre a vacinação pe-
diátrica contra a covid-19.

Isabela Ballalai chama a 
atenção para o planejamen-
to de uma comunicação que 
chegue até as pessoas, uma 
vez que pacotes de internet 

mais baratos muitas vezes 
dificultam o acesso a páginas 
oficiais e fontes confiáveis de 
informação, mas garantem a 
comunicação por redes soci-
ais, local em que conteúdos 
virais de desinformação circu-
lam fortemente.

“Os picos de desinformação 
e hesitação se dão quando há 

a divulgação de uma nova in-
formação, uma nova política 
de saúde, ou relato de possível 
problema de saúde”, afirma.

ESTRESSE VACINAL
Um exemplo emblemático 

desse padrão foi a campanha 
de desinformação contra a 
vacina do HPV no Acre, entre 

2014 e 2019. A vacina é indi-
cada para adolescentes de 9 
a 14 anos, e é de grande im-
portância para prevenir casos 
de câncer, como o cérvico-u-
terino. Episódios de reações à 
vacina, chamados de estresse 
vacinal, entretanto, levaram 
a uma forte campanha de 
desinformação que atribuiu 
falsamente à vacina o risco de 
causar paralisias e epilepsia.

O psiquiatra Renato Mar-
chetti, professor da Universi-
dade de São Paulo, explica que 
reações de estresse pós-vaci-
nação têm como gatilhos dor, 
medo e ansiedade e podem se 
proliferar quando uma pessoa 
vê imagens ou testemunha 
outra pessoa sofrendo dessa 
reação. Esses sintomas afetam 
principalmente adolescentes 
do sexo feminino, são involun-
tários e se parecem com sin-
tomas neurológicos, mas suas 
causas são psicossociais.

“Uma parte importante para 
o desfecho do estresse vacinal 
depende do conhecimento das 
pessoas que sofreram o proble-
ma, dos familiares, dos médicos 

e de outras pessoas da socieda-
de sobre o assunto. É preciso 
saber que existe a reação de 
estresse vacinal, que aquilo não 
é uma doença desconhecida, 
e, sim, um problema que pode 
acontecer também devido a 
outros tipos de estresse. 

“A gente conviveu com mui-
tos médicos que atenderam às 
meninas no Acre, e a maior par-
te deles não eram pessoas mal 
intencionadas. Eles [médicos] 
tinham dúvidas sobre o que es-
tava acontecendo porque essa 
reação não é bem conhecida 
nem entre os médicos”.

Situações como essa são re-
gistradas desde a década de 90, 
com diferentes vacinas, e prin-
cipalmente durante a imuniza-
ção. Com a divulgação de im-
agens e relatos pela imprensa 
ou grupos contrários à vaci-
nação, esses casos se alastram.

“Toda vez que ocorre um 
evento com repercussão, você 
tem uma infodemia, uma pro-
pagação aguda que responde 
às mesmas modelagens mate-
máticas de uma epidemia de 
causas biológicas”, explica.
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 F: 
3512-2588
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e permis-
são F: 8555-6787/8414-
5200
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17 .900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto so-
lar completo R$37. 500,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438- 7649
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F: 3213-
4848 8438-7649
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COM-
PLETA R$51.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp: 8438-7649

PUNTO 13/13 branco 
1.4 attractive só 17 mil 
km seminovo comple-
tíssimo R$36. 990,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F: 3213-
4848 whatsapp: 8438-
7649
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 
1.8 essence 30 mil km 
semi:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 
zetec apenas R$5.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F:32 13-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 
2.2 diesel 4x4 xl 150cv 
único dono R$72.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3213-4848 whatsapp: 84 
38-7649
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3213-
4848 Whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:32 
13-4848 whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multimí-
dia R$35.990,00 F:3213-
4848
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 
08/ 08 cinza 1.8 lxs au-
tomático R$34.500,00 
F:32 13-4848 whatsapp: 
9915-3466

NEW CIVIC 07/07 prata 
1.8 lxs automático + cou-
ro R$37.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 
F:3213-484 89915-3466
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automáti-
co 7 lugares revisado ip 
va pago R$ 66.900,00 
F:3213-4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le die-
sel 4x2 completa só 
R$61.800,00 F:3213-4848 
whatsapp:9915-3466
-------------------------------
SANTANA 96/97 Pra-
ta 2000 C/ Ar + Dh 
R$8.800,00 F:3213-4848 
Whatsapp:8220- 6898
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3213-4848
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 
F:3213-4848 9915-3466
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 automáti-
co seminovo pneus novos 
R$40.800,00 F:3213-
-4848whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
SANDERO 12/12 bege 
1.0 authentique básico 
pneus novos 37 mil Km 
R$20.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:9915- 3466
-------------------------------
HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 
4x4 único dono revisada 
R$105.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F:3213-4848 
whatsapp: 9915-3466

RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
800,00 F:32 13-4848 
whatsapp:9915-3466
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo 
+ couro só R$17.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F:3213-4848
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F :3213-4848 whatsapp: 
99 15-3466
-------------------------------
NOVO COROLLA 14/15 
prata 2.0 xei automático 
seminovo 20 mil km revi-
sado R$79.500,00 what-
sapp:8438-7649
-------------------------------
VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 11 
mil km completí ssimo 
R$44.900,00 F: 3213-
4848 whatsapp: 8220 
-6898

COROLLA 07/07 preto 
1.8 xli completo + couro 
+ multimídia R$28.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8220-6898
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel au-
tomática 4x4 srv 7 lugares 
20mil km R$173.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F :3213-4848 whatsapp: 
99 15-3466
-------------------------------
S10 Pick-up LT 2.4 f.po 
wer 4X2 cam. simples 
2012/13 completa F: 62 
99484-9671 / 62 99616-
7408
-------------------------------
FIAT PALIO WEEKEND 
ELX 1.4 Flex 2010/2010 
R$25.000,00 f:99610-
7062 
-------------------------------
COROLLA 08/09 preto 
1.8 xei completo + cou-
ro manual R$40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SAVEIRO 12/13 ce prata 
1.6 cross completíssima 
pneus novos R$35.500,00 
F:3213-4848 whatsapp: 
8220-6898
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel au-
tomática 4x4 srv 7 lugares 
20mil km R$173.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649

SAVEIRO 12/13 ce prata 
1.6 cross completíssima 
F:3213-4848 whatsapp: 
8220-6898
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F:3213-4848
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F :3213-4848 whatsapp: 
99 15-3466
-------------------------------
NOVO COROLLA 14/15 
prata 2.0 xei automático 
seminovo 20 mil km revi-
sado R$79.500,00 what-
sapp:8438-7649

VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 11 
mil km completí ssimo 
4848 whatsapp: 8220 
-6898
-------------------------------
COROLLA 07/07 preto 
1.8 xli completo + couro 
+ multimídia R$28.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8220-6898
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel 
automática 4x4 srv 7 lu-
gares sapp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
pneus novos R$37.800,00 
F :3213-4848 whatsapp: 
99 15-3466Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil (62) 
8130-42 40/94 90-2310 
Whatsapp 8487-3063
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, co-
zinha americana, e gara-
gem F: (62) 99286-5577
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNI-
DADE. COD: 2272.TEL: 
4007-2717.CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 va-
gas de garagem. COD: 
2392. TEL:4 007-2717.
CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no se-
tor aeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880

Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
coberta. Lazer completo. 
Tel.: 4007-2717 / 98110-
9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 2. 
Lazer completo. Aluguel 
negociável. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, circu-
lação, cozinha e área de 
serviço. 2 vagas de ga-
ragem subsolo. Armários 
planejados. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880 
-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil (62) 
8130-42 40/94 90-2310 
Whatsapp 8487-3063
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, co-
zinha americana, e gara-
gem F: (62) 99286-5577
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNI-
DADE. COD: 2272.TEL: 
4007-2717.CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:4007-2717.CJ.17656

JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 va-
gas de garagem. COD: 
2392. TEL:4 007-2717.
CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no se-
tor aeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: 4007-2717 / 98110-
9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 2. 
Lazer completo. Aluguel 
negociável. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, circu-
lação, cozinha e área de 
serviço. 2 vagas de ga-
ragem subsolo. Armários 
planejados. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
JD. BELA VISTA Casa 
3 quartos 1 suíte. COD: 
2401. TEL:4007-2717.CJ. 
17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Casa 3 
quartos 1 suíte. COD: 
2402. TEL:4007-2717.CJ. 
17656
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 66 a 140m², 
COD: 772752. TEL: 4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
SÍTIOS RECREIO 
DOS BANDEIRANTES 
Chácara - COD: 2404. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. MARISTA Aparta-
mento 4 suítes 370m², 1 
por andar. COD: 187514. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. GUANABARA Casa 
em condomínio Fechado 
3 quartos 1 suíte. COD: 
270014. TEL:4007-2717.
-------------------------------
JD. GOIÁS Aparta-
mento 4 suítes, 228m². 
Park House Flamboyant. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
ST. BUENO Apartamento 
4 suítes, 237m². Wonder-
ful Residence. TEL: 4007-
2717.CJ.17656
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Faltam 14 rodadas para 
a conclusão do Brasilei-
rão Série A, e nove para 

o desfecho da Série B. Três ti-
mes goianos estão incluídos 
nas competições: Atlético-
-GO, Goiás e Vila Nova. Com 
diferentes objetivos em 
mente, confira abaixo a situ-
ação de cada um deles.

REBAIXAMENTO
Começando pelo Brasilei-

rão Série A, o Goiás está em 
15º lugar na tabela de classi-
ficação, com 26 pontos. O es-
meraldino vem de um empa-
te em 0x0 com o Flamengo, o 
que não ajudou muito as suas 
pretensões de escapar do re-
baixamento. No momento, o 
clube está apenas dois pon-
tos acima do Santos, primeiro 
dentro da zona da degola.

O próximo compromisso 
do Verdão é na outra segun-
da-feira, dia 2 de outubro, às 
20h, contra o líder Botafogo 
no Nilton Santos. Definiti-
vamente, não é um desafio 
fácil, mas vale lembrar que, 
no primeiro turno do cam-
peonato, o Goiás foi um dos 
poucos times que derrota-
ram a equipe carioca, em 
jogo disputado na Serrinha.

BUSCA DO ACESSO
Os rivais Atlético-GO e Vila 

Nova compartilham de um 
mesmo objetivo: conseguir 
o acesso para a elite do Bra-
sileirão. No entanto, ambos 
vivem momentos distintos 
na temporada. Depois de um 
primeiro turno decepcionan-
te, o Dragão se recuperou e 

hoje ocupa a 7ª posição, com 
47 pontos. Já o Vila Nova, que 
fez um ótimo primeiro turno, 
caiu de produção e está em 
8º, com 46 pontos.

O Novorizontino, primeiro 
clube dentro do G-4, soma 
48 pontos, mas pode chegar 
aos 51 caso vença o lanterna 
ABC em casa. Nesse cenário, o 

Atlético-GO ficaria a três pon-
tos do Guarani, que seria en-
tão o “ponto de corte” do G-4, 
e o Vila Nova estaria a qua-
tro. De qualquer forma, em 
uma competição tão parelha 
quanto a Série B, os dois pre-
cisam continuar pontuando.

O Atlético está embalado, 
com três vitórias nos últimos 

quatro jogos, e encara o Ceará 
no domingo, 1º de outubro, às 
18h, na Arena Castelão. O Vila, 
por sua vez, se encontra com 
a confiança abalada, mas con-
ta com a força do Serra Doura-
da e a estreia do técnico Lisca 
para motivar o elenco. O pró-
ximo compromisso é também 
no domingo, às 15h45.

A 7ª edição do Festival 
de Esporte Adaptado (Fead) 
abriu as comemorações pe-
los 21 anos do Centro de 
Reabilitação e Readaptação 
Dr. Henrique Santillo (Crer), 
unidade da Secretaria de Es-
tado da Saúde, celebrados 
nesta segunda-feira, 25.

O evento esportivo, re-
alizado nas dependências 
do hospital, na última sexta-
-feira, 22, reuniu mais de 400 
atletas, todos pacientes em 
tratamento na instituição. O 
objetivo do Festival é sem-
pre promover qualidade de 
vida e inclusão física e social 
da pessoa com deficiência.

ESPORTE ADAPTADO
O Fead atua no trabalho 

de reabilitação do paciente 
além de ser um agente fa-
cilitador para a integração 
social e familiar dos usuários 
do hospital. Durante a aber-

tura do evento, o diretor-
-geral do Crer, Válney Luíz da 
Rocha, ressaltou a importân-
cia da realização do Festival.

“O Fead estimula a con-
centração, o equilíbrio, a co-
ordenação motora, além de 
elevar a autoestima e isso en-

che meu coração de orgulho. 
Agradeço a participação de 
todos os envolvidos”, disse.

Durante as competições, 
todos os atletas foram premia-
dos com uma medalha em 
reconhecimento ao esforço 
e superação de cada um dos 

pacientes. Ao todo, o Fead 
disponibilizou seis modalida-
des esportivas: takkyu volley, 
bocha, basquete de cadeiras 
de rodas, atletismo, natação, 
caminhada aquática e futsal.

Para a paciente e atleta 
do Crer, Lizeth Maria de Oli-

veira Barbosa, o Fead é uma 
festa maravilhosa que con-
tribui para a independência 
e autonomia dos pacientes.

“Participo do Fead desde 
sua primeira edição. Supera-
ção é a palavra que define 
tudo que sinto, agradeço a 
Deus, ao Crer e a todos os 
colaboradores do hospital. 
Participei do festival com 
apresentação de dança e 
na modalidade de basque-
te em cadeiras de rodas e 
fico muito feliz em poder 
participar de momentos as-
sim”, afirma Lizeth.

A realização do evento 
esportivo mostra que além 
da reabilitação, a instituição 
se preocupa em readaptar o 
paciente, para que ele pos-
sa voltar às rotinas do dia a 
dia. O esporte contribui para 
a superação de desafios, 
estimula a concentração, o 
equilíbrio, a coordenação 
motora, além de elevar a au-
toestima dos pacientes.

Reprodução

Enquanto costura a saída 
do técnico Jorge Sampaoli, o 
Flamengo já possui um tre-
inador de preferência para 
substituí-lo: Tite, ex-técnico 
da Seleção Brasileira. Tite 
sempre esteve no radar ru-
bro-negro, e com o insucesso 
de Sampaoli no comando da 
equipe, o nome do treinador 
ganhou força nos bastidores.

Desempregado desde que 
deixou a seleção, após o fim 
da Copa do Mundo de 2022, o 
treinador é o único nome, até 
o momento, com quem a di-
retoria do Flamengo trabalha. 

Pesa contra o Flamengo 
o fato de não ser da preferên-
cia de Tite assumir um time 
no fim de uma temporada. 
No entanto, para convencê-
-lo, o Rubro-Negro apostará 
em um projeto a longo pra-
zo, já com a ideia de montar 
a temporada de 2024.

Presidente do Fla, Rodol-
fo Landim é contra a ideia 
de colocar o técnico do 
sub-20, Mário Jorge, no co-
mando da equipe de forma 
interina. Portanto, caso con-
cretize a saída de Sampaoli, 
o desejo é o de ter já uma 
carta na manga para substi-
tuição imediata.

Tite já havia sinalizado a 
interlocutores rubro-negros 
que não descarta a possibi-
lidade de trabalhar no Brasil, 
embora tenha preferência 
pelo exterior. O treinador 
recebeu algumas propostas 
de clubes estrangeiros, mas 
nenhuma o seduziu.

Além do peso em ser 
treinador do Flamengo, o 
que conta a favor do clube 
da Gávea no caso de Tite é o 
Rio de Janeiro. Desde quan-
do tornou-se técnico da Se-
leção Brasileira, Tite passou 
a morar na capital carioca 
e tomou gosto pela cidade, 
assim como seus familiares.

Filho de Tite e auxiliar-
-técnico de seu pai, Ma-
theus Bachi costuma res-
ponder com um sorriso 
sempre quando ouve nas 
ruas do Rio sobre trabalhar 
no Flamengo. Geralmen-
te, quando isso acontece, 
além de sorrir, costuma 
dizer que existe um pro-
fissional empregado no 
comando da equipe no mo-
mento, mas não esconde 
que é algo que o balança.

Como estão Atlético-GO, Goiás e Vila Como estão Atlético-GO, Goiás e Vila 
Nova nesta reta final de temporadaNova nesta reta final de temporada
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Flamengo Flamengo 
mira em mira em 
Tite en-Tite en-
quanto cos-quanto cos-
tura saída tura saída 
de Sampaolide Sampaoli
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Durante os últimos 
dias, a tensão entre a 
Armênia e o Azerbai-

jão pela região contestada de 
Nagorno-Karabakh voltou aos 
noticiários mundiais. Iniciado 
em 2020, o conflito armado 
durou pouco mais de um mês 
e resultou em milhares de 
mortos, incluindo militares e 
civis de ambos os países. En-
tretanto, como compreender 
essa peça dentro da intensa 
geopolítica mundial?

Primeiro é necessário en-
tender a origem do conflito 
entre a Armênia e o Azerbai-
jão não é recente, algo que 
acontece desde o século pas-
sado. Na época, os países dis-
putavam territórios do Cáuca-
so do Sul, principalmente na 
região de Nagorno-Karabakh. 
Os armênios ocupavam o lo-
cal, mas o Azerbaijão reivin-
dicava a posse da localidade.

Durante a era da União 
Soviética, o Cáucaso do Sul 
passou a ser a República So-
cialista Federativa Soviética 
Transcaucasiana. Com a ab-
sorção dos territórios, o líder 
comunista na época, Josef 
Stalin, entregou o território 

de Nagorno-Karabakh para o 
Azerbaijão. A decisão foi to-
mada para buscar aproxima-
ção dos turcos, que possuíam 
desavenças com os armênios.

Com cenário ideal para con-
flitos, as hostilidades cessaram 
por conta da forte presença mi-
litar da URSS durante o último 
século. Entretanto, com o fim 
do regime soviético, a Armênia 
e o Azerbaijão conquistaram a 

independência. Durante a dé-
cada de 1990, um movimento 
separatista ganhou força na 
região e uma guerra foi trava 
entre as duas nações.

Décadas depois, em setem-
bro de 2020, um novo conflito 
estourou e o Azerbaijão con-
quistou alguns assentamen-
tos em Nagorno-Karabakh até 
o cessar fogo em novembro. 
Entretanto, as hostilidades 

voltaram neste ano e mais de 
seis mil armênios fugiram da 
região após nova ocupação 
de azerbaijanos, segundo a 
Sputnik Armênia. No momen-
to, um novo cessar fogo está 
sendo conduzido durante as 
negociações diplomáticas.

Apesar de ter menos ha-
bitantes do que diversas ci-
dades do interior, a região de 
Nagorno-Karabakh é rica em 

petróleo. Fora que possui a 
atenção e interesse de nações 
com grande poderio bélico, 
como Turquia e Rússia.

No caso, os turcos apoiam o 
Azerbaijão por conta do histó-
rico com a Armênia, incluindo 
um que resultou no Genocídio 
Armênio. Em 1915, o Império 
Otomano durante e após a Pri-
meira Guerra Mundial, matou 
cerca de 1,5 milhão de armê-

nios. Já a Rússia é uma aliada 
histórica da Armênia e enviou 
tropas para a manutenção da 
paz e mediar o cessar fogo.

Só que a geopolítica co-
meçou a bagunçar a situação, 
com a Armênia buscando pro-
ximidade com o Ocidente, ao 
mesmo tempo se afastando da 
Rússia. Uma situação que pode 
permitir o Azerbaijão sair vito-
rioso. Por outro lado, os russo 
estão concentrados na guerra 
contra a Ucrânia e não pos-
suem força militar para acom-
panhar os dois conflitos.

Ainda é necessário desta-
car que a Turquia faz parte da 
Otan e controla o estreito de 
Bósforo, que liga o mar Negro 
ao mar de Mármara. Ou seja, 
os turcos controlam as embar-
cações que entram e saem na 
região. Por isso, a Rússia pode 
não desejar irritar os turcos.

Ao mesmo tempo, a apro-
ximação do Ocidente com a 
Armênia pode causar um des-
conforto para os membros da 
Otan. Lembrando que recen-
temente a Turquia aprovou a 
entrada da Suécia na aliança, 
com muito custo. Ou seja, 
qualquer passo que for dado 
para ajudar os armênios pre-
cisaria ser bem calculado.
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E chega ao fim! Que triste! 
A cantora Sandy e o músico 
Lucas Lima anunciaram di-
vórcio depois de 24 anos de 
relacionamento, sendo 15 de 
casados. Os dois tiveram um 
filho, Theo. Eles se casaram em 
2018. O término foi anunciado 
em um post no Instagram.

“Não foi uma decisão 
fácil, nem impulsiva. Foram 
praticamente 24 anos de 
relacionamento e 15 anos 
de casados. Com altos e bai-
xos, às vezes mais felizes, às 
vezes menos, mas sempre 
inteiros e dispostos a fazer o 
nosso melhor. E fizemos.

Não teve briga, mágoa, 
traumas… a gente conseguiu 
enxergar que esse era o melhor 

caminho e vamos deixar de ser 
um casal do mesmo jeito que a 
gente foi um: com muito amor, 
respeito e amizade infinita.

E a gente sabe que é pedir 
demais, mas vamos pedir mes-
mo assim: por favor, respeitem 
nosso momento, nossa famí-
lia. A gente tem um filho lindo 
de 9 anos que precisa de todo 
nosso amor e cuidado. Preci-
samos que esse momento tão 
íntimo, difícil e particular seja 
vivido com a mesma discri-
ção com que a gente viveu 
nosso relacionamento tão 
feliz, tão bem-sucedido.

Obrigado pela compre-
ensão e pelos pensamentos 
positivos que a gente sabe 
que vai receber de quem 
gosta da gente. Vai demorar, 
mas vai ficar tudo bem”.

Após apresentar sua 
visão sobre a origem 
do príncipe das tre-

vas em Drácula: A História 
Nunca Contada, o diretor 
Gary Shore está retornando 
com um novo filme de ter-
ror. Desta vez, ele nos levará 
para um cruzeiro a bordo do 
Queen Mary, um transatlân-
tico da vida real que alguns 
consideram o lugar mais as-
sombrado do mundo.

Haunting of the Que-
en Mary (ou simplesmente 
Queen Mary, como é formal-
mente conhecido) ganhou 
um lindo pôster hoje, 31. 
E por lindo, eu quero dizer 
assustador. Também separa-
mos o trailer do filme, caso 
você tenha perdido. Confira 
os dois no final da matéria.

O longa-metragem é 
descrito como um thriller 
psicológico que segue 
três histórias entrelaça-
das, cobrindo a desinte-
gração violenta de duas 
famílias a bordo do navio 
em 1938 e nos dias atuais. 
O cardápio do medo inclui 
pessoas sendo puxadas 
para a escuridão por figu-
ras misteriosas, pessoas 

mal-humoradas carregan-
do machados e objetos 
cortantes, e até um celular 
que se comporta de uma 
maneira que não consta do 
manual de instruções.

Haunting of the Queen 
Mary é produzido por Brett 
Matthew Tomberlin (A Mal-

dição da Casa Winchester) da 
Imagination Design Works, 
Thorsten Schumacher da Ro-
cket Science, e Lars Sylvest, 
Nigel Sinclair e Nicholas Fer-
rall da White Horse Pictures 
(A Mulher de Preto).

Alice Eve (Cópias: De Vol-
ta à Vida) e Joel Fry (série 

Game of Thrones) lideram 
o elenco desse cruzeiro in-
fernal. O roteiro foi escrito 
por Stephen Oliver e Tom 
Vaughan, com revisões do 
próprio Gary Shore. As filma-
gens ocorreram a bordo do 
Queen Mary real, em Long 
Beach, Califórnia.

A Maldição do Queen Mary: Família A Maldição do Queen Mary: Família 
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